CABRA MONTÉS (Capra Pyrenaica Victoriae)

Pertenece a la familia de los bóvidos.

La longitud total de la cabeza a la cola llega en esta especie hasta los 165 cm. Existe un claro dimorfismo sexual, ya que los machos lucen grandes cuernos mientras que los de las hembras son mucho más pequeños.

Sus pezuñas, duras, finas y almohadilladas, les permiten trepar con suma facilidad por las paredes rocosas.

La edad de la cabra montés se determina por las delimitadas porciones de cuerno denominadas "medrones".

Son especies gregarias que en determinadas épocas del año forman grandes manadas de machos, por un lado, y rebaños de hembras y crias, por otro.



(Hembras de Cabra)

En la época de celo (otoño), los machos se enfrentan en belicosos combates con el objetivo de establecer jerarquía y hacerse con el harén de hembras.

Estos rumiantes emiten un agudo silbido de alarma (semejante al silbido humano) para avisar al resto de sus congéneres cuando advierte un peligro.



(Macho de Cabra)

La adaptación de la cabra montés en **Riaño** ha sido óptima. Se encuentra en el **Valle de Anciles** (Riaño). Tiene gran valor cinegético, ostentando recientemente el **récord nacional.**

Fauna de Riaño